

Die Unterschriftenlisten können abgegeben werden an folgenden Stellen:

Alex Wein & Spirituosen (Märzgasse 16)

Blue Moon, Friseur (Krämergasse 1)

Cafe Burkhardt (Untere Straße 27)

Copy Corner (Merianstraße 5)

Eye and Art, Optiker (Hauptstr. 112 bzw. ab April 114)

Fehser, Weinhaus (Friedrich-Ebert-Anlage 26)

Göbes, Bäckerei (Plöck 34)

Günay's Garten, Gemüse und Feinkost (Märzgasse 2)

Himmelheber, Buchhandlung (Theaterstr.16)

Leanders Leseladen (Märzgasse 6)

Lehnert, Fruchtmarkt (Obere Neckarstraße 23)

RadPoint, Fahrradgeschäft (Untere Neckarstr.64)

Dr. Scheurings Tabakladen (Hauptstraße 172)

Schwan-Apotheke (Hauptstraße 176)

Unger, Metzgerei (Am Fischmarkt 4)

Zuckerladen (Plöck 52)

Martin Kölle (Leyergasse 5)

Diese Unterschriftenaktion wird getragen von

LindA (Leben in der Altstadt)

Bürger für Heidelberg e.V.

ILA (Initiative Lebenswerte Altstadt)

V.i.S.d.P.: Dr. Martin Kölle, Leyergasse 5, 69117 HD

Heidelberg



Wo ... deine fröhlichen Gassen
unter duftenden Gärten ruhn.

Hölderlin, Heidelberg

Heidelberger Bürger für Theater- und Bürgerpark

Unterschriftenaktion

Der Theaterplatz muss unbedingt erhalten bleiben und sollte als Theater- und Bürgerpark gestaltet werden.

Das neue Theater von Heidelberg könnte in Verbindung mit einem neu gestalteten Park eine hervorragende Entree-Situation gewinnen. Vor und nach den Aufführungen und in den Pausen hätten die Theaterbesucher unter Bäumen die Möglichkeit zu festlicher Kommunikation. Tagsüber ist angesichts der wenigen öffentlichen Grünflächen in der Altstadt ein Bürgerpark als Oase zur Entspannung schon längst überfällig. Die offenbar bestehenden Pläne der Stadt (RNZ vom 1. 3. 2012), den Platz als Wendeschleife für LKWs zu nutzen, sind entschieden abzulehnen. Der neue Theaterpark muss von parkenden und fahrenden Autos frei sein.

Auch aus ökologischen Gesichtspunkten ist die Erhaltung und Pflege des alten Baumbestandes und die Aufwertung des Theaterplatzes als Park dringlich. Schon mehrfach sind in der Vergangenheit Vorschläge für eine entsprechende Gestaltung gemacht worden (vgl. die Broschüre der „Bürger für Heidelberg“).

Die Stadt Heidelberg muss die Chance ergreifen, ihren Ruf als umweltfreundliche, kulturbewusste und bürgernahe Stadt zu festigen.

Außerdem ist die Stadt aufgefordert, ihre Ankündigung umzusetzen, den Anna-Blum-Platz nach der Neueröffnung des Theaters in vollem Umfang wieder als Kinderspielplatz einzurichten.

Wir wollen

* dass der Theaterplatz ein verkehrsfreier Platz wird und neu als Theater- und Bürgerpark gestaltet wird

* dass das neue Theater damit einen ansprechenden Eingangsbereich bekommt

* dass für Bewohner und Besucher der Altstadt dort ein Bürgerpark als Oase für Entspannung und Kommunikation entsteht

* dass der Anna-Blum-Platz als Kinderspielplatz wiederhergestellt wird.

Unterschriften

Name	Adresse	Unterschrift
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		
8		
9		
10		